

La FDN Derriba dos Helicópteros Rusos

WASHINGTON, agosto 7 (EFE).— La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) afirmó hoy que en las últimas 48 horas derri-

bó dos helicópteros sandinistas de fabricación soviética.

El portavoz de la organización, Bosco Matamoros, informó en Washington de que los helicópteros, cuyo modelo no pudo precisar, fueron derribados en las acciones que los antisandinistas llevan a cabo actualmente en la provincia de Esteli (centro-norte de Nicaragua).

Matamoros rechazó tajantemente que el FDN tenga relación alguna con el secuestro de 29 religiosos estadounidenses de Testigos por la Paz y 20 periodistas norteamericanos por contrarrevolucionarios en la frontera sur nicaragüense.

Nuestras tropas están lanzando intensos combates en algunas provincias —Favor pase a la página 47.



FALLECE. Tegucigalpa, agosto 7. Ramón Ernesto Cruz, Ex Presidente de Honduras, murió ayer víctima de un ataque cardíaco. Tenía 82 años. (AP).

En Indigencia el 38% de Centroamericanos

GUATEMALA, agosto 7 (DPA).— Un 38 por ciento de la población centroamericana (calculada en unos 25 millones) viven en la indigencia, dijo hoy en Guatemala, Max González, funcionario del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), durante un se-

minario destinado a la promoción de exportaciones guatemaltecas. El seminario, que es auspiciado por la República Federal de Alemania y del BCIE, se realiza esta semana en Guatemala y la próxima en El Salvador. —Favor pase a la página 11.

Cometa Halley Sale sin Cola de Vuelta por Sol

LOS ANGELES, agosto 7 (AP).— El cometa Halley sorprendió a los astrónomos al salir sin cola de su vuelta por detrás del Sol, que duró tres meses, y que lo mantuvo oculto hasta que fue avistado de nuevo por observatorios de Chile, Japón y California.

“Tenemos fotografías de dos profesionales y un aficionado”, dijo el astrónomo Daniel Green, en conversación telefónica desde el Observatorio Astronómico Smithsonian, de Cambridge, Estados Unidos. Uno de los astrónomos, James Gibson, del Laboratorio y California. —Favor pase a la página 11.

Líderes Arabes Inician Cumbre en Casablanca

CASABLANCA, Marruecos, agosto 7 (UPI).— Líderes árabes iniciaron hoy su primera reunión cumbre en tres años, a tiempo que surgieron informes de que Siria intentaba desviar la atención de la conferencia haciendo gestiones para conseguir la libertad

de ocho occidentales secuestrados en Líbano. Siria, Algeria, Líbano y Yemen del Sur boicotearon el encuentro de los 21 países de la Liga Árabe que comenzó en Casablanca. Mientras tanto, se inicia —Favor pase a la página 11.



JURAMENTO A LA BANDERA. La Paz, Bolivia, agosto 7. El Presidente de Bolivia, Víctor Paz Estenssoro, toma el juramento a la Bandera Nacional, a casi 5,000 militares que hoy le rindieron homenaje. Paz Estenssoro asumió la presidencia de la República ayer, anunciando que adoptará medidas económicas en corto plazo. (Reuter).

Juan Pablo II Inicia hoy Viaje por Africa

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 7 (AP).— El Papa Juan Pablo II inicia este jueves su tercer viaje por Africa para fortalecer el cometido de la Iglesia Católica en el continente negro y mejorar las relaciones con el Islam, la religión más extendida por esas tierras. El Pontífice dijo que el

objetivo principal de su recorrido de 12 días por siete países será estimular el crecimiento “armónico” de la fe cristiana en el Africa.

Funcionarios vaticanos consideraron esta semana al Africa “un campo de batalla clave” para la evangelización. La Iglesia Católica, con sus 800

millones de creyentes en todo el mundo, ha logrado —Favor pase a la página 11.

81 Intoxicados por Crema en Mal Estado en México

MONTERREY, México, agosto 7 (AP).— Crema en mal estado servida en un puesto de comidas al paso sería la causa de la intoxicación de 81 personas esta semana, dijeron hoy autoridades sanitarias.

dijo Gregorio Sánchez Montañez, delegado del Ministerio Público en Monterrey.

Este es el caso de intoxicación con alimentos más grave que se tenga memoria en este país. Las autoridades cerraron —Favor pase a la página 15.

Caracas Sería Objetivo en una Guerra Nuclear

CARACAS, agosto 7 (AP).— Caracas sería uno de los posibles blancos en caso de estallar una guerra nuclear entre las superpotencias, según un estudio de la Real Academia de Ciencias de Suecia divulgado en un programa de televisión con motivo de los 40 años

del lanzamiento de la primera bomba atómica sobre Hiroshima.

El programa televisado, “El verdadero día después”, iba a ser transmitido esta noche por un canal comercial de televisión de la capital venezolana. —Favor pase a la página 11.

Convocan Oficialmente a Elecciones en C. Rica

SAN JOSE, agosto 7 (ACAN-EFE).— El Tribunal Supremo de Elecciones de Costa Rica convocó hoy oficialmente a elecciones generales, que están programadas para el 2 de febrero del próximo año.

cepresidentes, 57 diputados de la Asamblea Legislativa y 81 concejos municipales.

Un total de 20 partidos participarán en los comicios. La inscripción de grupos políticos quedó cerrada el pasado primero de agosto.

En la convocatoria participaron magistrados del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), fiscales de los partidos inscritos y el coronel Guillermo Calderón, en representación de la Fuerza Pública, que desde hoy se pone a la orden de las autoridades electorales.

Catorce de las agrupaciones participantes, entre ellas dos coaliciones de izquierda, están inscritas para participar a escala nacional, cuatro provinciales y dos cantonales.

Sin embargo, según las últimas encuestas, los dos únicos partidos que tienen opción a triunfo en 1986, son el Partido Liberación Nacional (PLN), en el poder ahora, y el Partido Unidad



PREPARAN BIENVENIDA. Lome, Togo, agosto 7. Ciudadanos de Lome, capital de Togo, se disponen a dar este jueves la bienvenida al Papa Juan Pablo II, en la primera escala en Africa. Visitará siete países en doce días. (AP).

OEA Impulsa Programa de Empleos en C. América

WASHINGTON, agosto 7 (UPI).— En medio de indicaciones de que el problema de desempleo en América Latina se está agravando, la Organización de Estados Americanos está impulsando un proyecto plurinacional destinado a generar empleos en Centro América, México, Panamá y la República Dominicana.

La deuda externa de América Latina asciende a más de 360.000 millones de dólares.

El objetivo del proyecto plurinacional de generación de empleos es colaborar —Favor pase a la página 17.

El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, agosto 7 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 35 puntos a 45 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala133.00
El Salvador133.00
Mexicano	F. O. B.
Laredo128.00.



PRINCIPES. Casablanca, Marruecos, agosto 7. El Principe heredero de Arabia Saudita, Abdallah Ibn Aziz (izquierda), camina junto al Principe heredero de Marruecos, Sidi Mohamed, quien lo recibió en su llegada al aeropuerto de Casablanca, en vísperas de la cumbre de